SC Undina beim Internationalen Pfingstschwimmen

Als am vergangenen Pfingstwochenende in Hessen teilweise die Welt unterzugehen drohte, wurde das Internationale Pfingstschwimmen in Arnsberg im Sauerland bei strahlendem Sonnenschein mit reger Beteiligung des SC Undina Bruchköbel eröffnet. Ein besonderes Lob geht an die vereinseigenen Organisatoren, engagierte Trainer, Eltern und Großeltern, die den Undina-Schwimmern einen reibungslosen Ablauf des Wochenendes sowohl auf dem Zeltplatz als auch am Beckenrand ermöglichten. Das Frühstück für unsere Wettkämpfer stand bereits mit dem Weckruf über den Stadionlautsprecher "Guten Morgen, guten Morgen, guten Morgen Sonnenschein" auf dem Tisch, bevor es ab 6.30 Uhr ans Einschwimmen ging. Grillmeister Heinz Sedelky hielt ab 11 Uhr immer eine Bratwurst für die ewig hungrigen Sportler und Betreuer bereit. Bei so viel Unterstützung konnten viele persönliche Bestzeiten auf der 50m-Bahn geschwommen werden und zur Freude aller sogar ein Satz Medaillen mit nach Hause gebracht werden: Gold für Anke Peterseim über 200m Brust, Silber für Maya Linke über 100m Schmetterling und Bronze für Pascal Sedelky über 200m Rücken. Das Schulterklopfen wollte gar nicht mehr aufhören. Ganz besonders hervorzuheben ist allerdings die praktizierte Kameradschaft der Jugendlichen untereinander: Niemand musste ohne lautstarke Unterstützung an den Start gehen oder gar nach dem Wettkampf frieren. Immer war jemand da, der Wärmemantel und Schuhe bereithielt. Der Applaus am Ziel war allen sicher, unabhängig von der erzielten Endzeit. Das gemeinsame Lachen und der Spaß am Schwimmen standen an diesem Wochenende im Vordergrund. Und so heißt das Fazit: Egal ob Regen, Hagel oder Sonnenschein, im nächsten Jahr ist der SC Undina in Arnsberg wieder dabei, so schön war's!